



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

OMNIA

16/11/2022

LEGISLATIVO



El PRI está listo para votar contra la reforma electoral, dice Alejandro Moreno

El PRI siempre está del lado de los ciudadanos, las instituciones y las familias mexicanas, afirmó el diputado federal Alejandro Moreno en un comunicado.

Al encabezar una conferencia de prensa en la sede priista, el también presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, subrayó que con la marcha de ayer en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), la ciudadanía “dio una enorme respuesta, no solo en las calles de la Ciudad de México, sino en todo el país y en el extranjero”.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/244516/el-pri-esta-listo-para-votar-en-contra-de-la-reforma-electoral-alejandro-moreno>